



COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay

Cossonay, demain 27 octobre: inauguration de la place de jeux

COSSONAY Demain samedi, dès 14 heures, la population de Cossonay est conviée à l'inauguration de la place de jeux située près du collège du Pré-aux-Moines. Une manifestation qui se veut simple et conviviale pour cet endroit ayant subi des rénovations dans le courant du mois de septembre. En effet, au fil du temps et d'une forte utilisation, les responsables municipaux ont observé une usure logique dans cette aire créée en 2003. D'où la décision de procéder à un lifting nécessaire.

S'épanouir en toute sécurité

Les aires de jeux, espaces de vie ludiques, permettent à l'enfant de développer ses fonctions motrices, intellectuelles ou sociales et d'interagir avec le monde qui l'entoure. Elles doivent stimuler son imagination et lui donner l'occasion de s'épanouir en toute sécurité. En ce sens, Christophe Leuenberger, responsable du Service technique communal, précise que «les parties souples du sol ont été refaites strictement en fonction des directives et recommandations du BPA (Bureau de Prévention des Accidents) par rapport à la hauteur des jeux et des matériaux utilisés.» Relevons également que, chaque année, les employés communaux procèdent à un contrôle des installations selon une liste établie par le BPA.



Le municipal Bernard Ebener devant les nouvelles installations.

De nouveaux jeux

«L'idée aussi était de moderniser les installations, d'y mettre des couleurs et de trouver des jeux permettant d'étaler la palette des possibilités. Raisons pour lesquelles nous avons mis, par exemple, un baby-foot conçu pour l'extérieur», poursuit Bernard Ebener, municipal en charge du dossier. Regroupées autour de trois gammes de motricité

multi-activités, les structures conçues proposent des activités ludiques pour les 2 à 14 ans. Trois séries de jeux aux designs originaux portent les noms de *Piccolo* (petite enfance), *Cameleo* (enfants de 4 à 10 ans) et *Vertigo* (10-14 ans). Elles devraient donc combler les usagers qui pourront grimper, se suspendre, tourner dans tous les sens, se balancer, faire preuve d'agilité ou

vaincre une peur potentielle! Cependant, tout n'est pas changé. En effet, il reste des jeux «anciens» sur cette place et nous espérons que chacun sera sensible à cette démarche de la Municipalité dans sa volonté d'offrir aux petits et jeunes des prestations nouvelles et adaptées. ■

Rappel pratique: demain samedi 27 octobre / dès 14h / Inauguration!

COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay



EN BREF

Inauguration de la place de jeu du PAM

La place de jeux du Pré aux Moines, datant de 2003, a subi diverses rénovations dans le courant du mois de septembre 2018, pour laisser place à de nouvelles installations, plus modernes, notamment un baby-foot prévu pour l'extérieur. Son inauguration aura lieu sur place, **demain samedi 27 octobre, dès 14h00**, autour d'un verre, en compagnie de M. Bernard Ebener, Municipal.

Mobility

Nous rappelons que la Commune de Cossonay dispose sur son territoire d'un véhicule en carsharing, appartenant à la société Mobility. Maintenant que les travaux sont terminés à l'avenue du Funiculaire, ce véhicule va reprendre sa place habituelle, soit au bout de l'avenue, à proximité de la station du Funiculaire d'ici début novembre. Plus d'information sur les conditions de locations disponibles sur www.mobility.ch

Conseil communal

La prochaine séance du Conseil communal aura lieu le lundi 29 octobre prochain à 20h15 en la salle du Conseil, dans le bâtiment de la Maison de Ville, place du Temple. Nous rappelons que ces séances sont publiques. Le détail de l'ordre du jour et les documents relatifs à cette séance pourront être consultés sur le site www.cossonay.ch ou sollicités au Greffe municipal.

Votations fédérales du 25 novembre 2018

Nous rappelons aux citoyens que la dernière levée de la boîte aux lettres située à l'entrée du bâtiment administratif et dans laquelle sont déposées les enveloppes de vote a lieu à 11h00 le jour du scrutin. Par ailleurs, le bureau de vote est ouvert les dimanches de votation et/ou d'élections, de 10h00 à 11h00. ■

LA MUNICIPALITÉ

PUB

**COSS-AÎNÉS INFO PRO SENECTUTE**

Activités à Cossonay pour les séniors, **mois de novembre 2018** PLUS FORTS ENSEMBLE

DIMANCHE 11 NOVEMBRE: TABLE REGIONALE à Cossonay, Espace Landry. Venez passer un dimanche en agréable compagnie. Menu: Raclette, dessert, Fr. 20,- boissons comprises. Renseignements et inscriptions auprès de Lucia Keller 021 861 18 32 ou Rémy Dupuis 079 622 24 86 jusqu'au 9 novembre. Transport à disposition sur demande.

Cours d'informatique: les mardis, de 8h30 à 11h30, Administration communale, rue Neuve 1, 2e étage. Inscriptions au 079 206 86 77 ou par Email: beconnected1304@gmail.com. 6 et 27 novembre: Ateliers informatique. 13 novembre: Atelier tablettes.

Nouveau: Formation CFF mobile-horaires et achats de billets, le 20 novembre de 8h30 à 10h30.

Rendez-vous jeux: 28 novembre de 14h à 17h. Paroisse Catholique de Cossonay, Ch. du Passoir 5. Participation 5 frs., collation comprise. Renseignements auprès de Marlyse Landry 079 562 87 64.

Tables d'hôtes.

Inscriptions à 48h à l'avance auprès de l'hôtesse, transport à disposition. Participation 15 frs. Table au bistrot 16 frs.

Table Surprise mercredi 14 et dimanche 25 novembre. Petite Rue 13 021 861 42 35 Ariane Chevrain

Table au bistrot: mardi 6 novembre. Restaurant PAM 021 861 18 32 Lucia Keller

Ciné-séniors, mardi 6 novembre à 14h30: «LA FINALE».

Groupe de marche: le groupe est complet jusqu'à nouvel avis.

Groupe de balade: (1 heure): les lundis 12 et 26 novembre. RdV Espace Landry 9h00. Renseignements auprès de Françoise Martelli 021 861 22 23.

COSSONAY - PREMIÈRE DE LA PETITE LANTERNE SAISON 2018-2019 LE 18 NOVEMBRE AU CINÉMA

Revoilà l'activité d'éveil au cinéma à Cossonay

COSSONAY La Petite Lanterne rencontre un succès sans précédent dans toute la Suisse! Novatrice, cette activité d'éveil au cinéma s'est ouverte dans 30 villes à travers le pays (dont Cossonay), pour le plus grand bonheur des 4-6 ans accompagnés de leurs parents.

Accompagner son enfant au cinéma, le voir s'émerveiller, ressentir et réfléchir... Voici ce que propose La Petite Lanterne en abordant, lors de six séances réparties sur deux ans, des thèmes spécifiques, comme la fonction de la musique dans les films, la diversité de la planète «cinéma» ou la découverte des grandes émotions cinématographiques.

Conçu pour les plus jeunes, ce concept inédit propose aux enfants et parents d'aborder le



thème de la séance en découvrant une série d'extraits de films introduits par un-e animateur-trice, qui les guide à travers la magie du grand écran. Ensuite, ils découvrent un programme de courts-métrages d'animation de qualité pour approfondir les connaissances acquises lors de la première partie de séance.

Pensée comme un outil complet d'éveil à

l'image, La Petite Lanterne invite aussi les 4-6 ans à prolonger à la maison leur découverte du cinéma en se rendant avec leurs parents sur le site Internet www.petitelanterne.org, qui propose des jeux malins sur tout ce qu'ils apprennent au cours des séances.

Séances à Cossonay et Morges

Séances à 10h30 au cinéma de Cossonay: les dimanches 18 novembre 2018, 3 février 2019 et 24 mars 2019. **Séances à 11h au cinéma Odéon à Morges:** les samedis 24 novembre 2018, 9 février 2019 et 23 mars 2019. CHF 10.- l'entrée (CHF 5.- sur présentation de la CarteCulture) Durée des séances: 60 min. Réservation conseillée: www.petitelanterne.org. ■ COMMUNIQUÉ